らくしん



明治時代に長法寺小学校につけられた 別名でかつて古い校舎には「楽信館」と 書かれた額があったそうです。

この名称は「楽しく信じあう」子どもたち の教育として受け継がれ、校歌の中にも歌 われています。 《発行》 長法寺小学校PTA 会長 松谷 元嗣 文化·厚生委員会 令和5年度特別号

いまの性しはらくしんまつり

Will be the second

竹ろうそく

6年生がそれぞれの夢を書い た竹ろうそくを灯しました。



竹ろうそくは長法寺自治会の 皆さまが作ってくださいました。



らくしんまつり 12/22(金) 開催されました!



綿菓子

ふわふわであまい綿菓子は 大人気!子どもたちは夢中に なって食べていました。



社協コーナー

ポップコーンの甘~い香りに誘われ、長い列ができていました。

おいしい~♪





巨塔を倒せ!

ボールを転がして、ペットボトル3本 の巨塔を倒すゲームです!







どちらの景品が もらえるでしょうか!?

お菓子つり

磁石のついた釣り竿で制限時間内にお菓子を釣ります。みんな 真剣に釣っていました。





ピンポン カップイン



ピンポン玉をバウンドさ せてカップに入れよう! 大当たりのカップに入っ た子もいました。



すくすく教室 コーナー

お箸を使ったスーパーボールすくい! 何個つかめるかな~!? みんな真剣!



ピンボールコー ナーもありました! ボールの行方を見 つめる目に熱がこ もります。



西山短期大学コーナー

わなげ、的当て、けん玉・マラカス作りのコーナーがあり、学生さんたちに教えてもらいながらみんな夢中になって楽しみました。 ビンゴ大会では景品ゲットを目指して、とても盛り上がりました♪









手作りの景品が かわいい~♪\

ストラックアウト



パネルに当てて ビンゴを目指せ! 学年が上がると 的が遠くなるので むずかしい~





※※

ターゲットをねらえ!

よーく狙って・・・撃て~! 当たったかな!?







わなげ

スタンプカードにハンコを押してもらって わなげに挑戦だ!

わなげでビンゴを目指せ!







やったね! 景品は何かな!?

笑顔いっぱいの らくしんまつりでした♪

4年ぶりの開催となったらくしんまつりでしたが、多数の方々に運営のご協力をいただき本当にありがとうございました。

初めての冬開催でしたがお天気にも恵まれ、寒さなんてどこ吹く風で元気いっぱい楽しむ子どもたちの姿をたくさん見ることができました。 保護者の皆様、地域の皆様、先生方には寒い中、多くのご協力をいただき感謝の気持ちでいっぱいです。おかげさまで、笑顔があふれるおまつりを開催できました。この場をお借りして、御礼申し上げます。 ありがとうございました。

らくしんまつり実行委員会